

El Aceite de Palma

Tema para la XXII Feria Internacional

Aprovechando el marco de la Feria Internacional, principal vitrina vendedora de Colombia ante el mundo, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma, en asocio con la Bolsa Nacional Agropecuaria, y Proexport Colombia han invitado a los directivos de la *Kuala Lumpur Commodity Exchange*, con el propósito de conocer el funcionamiento de esta Bolsa, única en el mundo en el negocio de futuros del aceite de palma, para

compartir en un seminario experiencias y crear un vínculo comercial que coadyuve al desarrollo del país.

Estas tres entidades se encuentran organizando el evento que se llevará a cabo el próximo 1 y 2 de octubre en el recinto ferial de Corferias. Las conferencias permitirán conocer a los participantes el funcionamiento de los contratos de futuros del aceite crudo de palma, el funcionamiento del mercado de futuros financieros y las posibilidades de coberturas para inversionistas colombianos.

El seminario será conducido por Allan Au-Yong, máximo director del Kuala Lumpur Commodity Exchange.

Este seminario está dirigido para todos los palmicultores, industriales de aceites y grasas, empresarios relacionados con el sector, personal vinculado con el sector financiero colombiano y bolsas de valores entre otros. La entrada es libre y deberán inscribirse previamente. En próximos días Fedepalma circulará el plegable con más información.

Es además, una excelente oportunidad para visitar la feria Internacional de Bogotá, que en esta versión presenta importantes avances en tecnologías e innovaciones de Colombia y del mundo.

Espere en el próximo número del palmicultor mayor información sobre este evento. ✦



SOMALIA MORALES DE MARTINEZ

El gremio palmicultor, las directivas y funcionarios de Fedepalma, C.I. Acepalma S.A. y Cenipalma, lamentan profundamente el fallecimiento de la señora *Somalia Morales de Martínez*.

Somalia dedicó toda su vida a las palmas; su esposo José Martínez, español, introdujo la palma de aceite al Magdalena, inicio sus plantaciones y comenzó a construir su propia planta extractora.

Al morir José, hace 25 años, Somalia se hizo cargo, no solo de sus 5 hijas y 2 hijos, sino de los cultivos y de finalizar la planta extractora.

Desde hace 5 años María Luz y Dimas Martínez Morales vienen dirigiendo los rumbos de *Palmares de Andalucía*.

Fedepalma, Cenipalma y C.I. Acepalma S.A. extienden un saludo a su familia, amigos y compañeros de labores, expresándoles que siempre tendrán el apoyo del gremio palmicultor.

Adpostal



Llegamos a todo el mundo!
CAMBIAMOS PARA SERVIRLE MEJOR
A COLOMBIA Y AL MUNDO

Estos son nuestros servicios
Venta de productos por correo
Servicio de correo normal
Correo internacional
Correo promocional
Correo certificado
Respuesta pagada
Post express
Encomiendas
Filatelia
Corra
Fax

Le atendemos en los teléfonos
2438851-3410304-3415534
980015503 Fax 2833345